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平成21年第１回八千代町議会定例会会議録（第４号）

平成21年３月17日（火曜日）午後３時10分開議

本日の出席議員

議長（９番） 小島 由久君 副議長（５番） 相沢 政信君

１番 大久保弘子君 ２番 上野 政男君

３番 中山 勝三君 ４番 生井 和巳君

６番 大久保 武君 ７番 水垣 正弘君

８番 矢中 召二君 10番 稲葉 常美君

12番 宮本 直志君 13番 大久保敏夫君

14番 湯本 直君

本日の欠席議員

11番 小竹 徳市君

説明のため出席をしたる者

町 長 大久保 司君 副 町 長 澤木 薫君

教 育 長 高橋 昇君 会計管理者 渡辺 常雄君

秘 書 課 長 久保谷六衛君 総 務 課 長 生井 光男君

企画財政課長 風見 好信君 税 務 課 長 瀬崎 始君

町 民 課 長 斉藤 実君 福祉保健課長 関 好太郎君

生活環境課長 関 武芳君 産業振興課長 水垣 進君

都市建設課長 稲村 信義君 上下水道課長 上野 林作君

農業委員会 教育次長兼
事 務 局 長 草間 和男君 学校教育課長 高嶋 保君

公民館長兼 給食センター
生涯学習課長 飯島 英男君 所 長 生井 勝巳君

企画財政課長
補 佐 兼

総務課参事 水書 正義君 財 政 係 長 鈴木 忠君

議会事務局の出席者
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議会事務局長 猪瀬 誠 補 佐 外山 悦子

主 幹 岩坂 信幸

（ ） 、 。議長 小島由久君 引き続きご参集くださいまして まことにありがとうございます

会議に先立ちまして、高嶋保教育次長兼学校教育課長、関武芳生活環境課長、草間和

男農業委員会事務局長より本議場で退職のあいさつをしたい旨の申し出がありましたの

で、これを許可いたします。

初めに、高嶋教育次長兼学校教育課長、登壇願います。

（教育次長兼学校教育課長 高嶋 保君登壇）

教育次長兼学校教育課長（高嶋 保君） それでは、ただいま議長さんからご許可があ

りましたので、退職に当たりまして、一言ごあいさつ申し上げます。

私は、昭和45年４月１日に役場に奉職以来、39年間という長きにわたりまして、全体

の奉仕者として勤務をさせていただきました。この間、議員の皆様には公私にわたり心

温まるご指導、ご鞭撻をいただきまして、本当にありがとうございました。おかげさま

をもちまして、大過なく退職の日を迎えることができることとなりました。これもひと

えに議長さんを初め議会を去られていきました先輩の議員の方々、また今現職でおられ

ます議員の皆様のご厚情のたまものと深く感謝申し上げます。

振り返ってみますと、いろいろなことがよみがえってまいります。今考えて思えば、

長いようで短い、あっという間の39年であったかなと思います。大変お世話になりまし

た。今後は一町民として町政発展のため、何か一つでもお手伝いできることがあれば率

先してお手伝いしていきたいと考えておりますので、ぜひそのときにはお声をおかけい

ただきたいと思います。また、退職いたしましても、今までと同様変わらぬご厚情と変

わらぬおつき合いのほどお願い申し上げます。

最後になりますが、今後八千代町議会のますますの発展と議長さんを初め議員の皆様

のご健勝、ご多幸をご祈念申し上げまして、甚だ簡単ではございますが、退職に当たり

ましてのごあいさつとさせていただきます。長い間本当にありがとうございました （拍。

手）

議長（小島由久君） 次に、関生活環境課長、登壇願います。

（生活環境課長 関 武芳君登壇）

生活環境課長（関 武芳君） 議長の許可をいただきましたので、退職に当たりまして
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ごあいさつ申し上げます。

私も奉職以来、与えられた任務は全うすることができたものと自分では思っておりま

す。これひとえに議長を初めとする議員の皆様、また議員ＯＢの皆様方、また職場とし

ましては、町長を初めとする先輩の方々のご指導があったものと思っております。退職

しまして、地元に帰りましてからは一住民となりますが、議員皆様方のご活躍と町発展

をお祈り申し上げまして、簡単ですけれども、退職のあいさつといたします。本当にあ

りがとうございました （拍手）。

議長（小島由久君） 次に、草間農業委員会事務局長、登壇願います。

（農業委員会事務局長 草間和男君登壇）

農業委員会事務局長（草間和男君） 議長の許可がありましたので、定年退職に当たり

お礼のごあいさつを申し上げます。

私は、高校卒業後民間に勤め、大阪市在住のときにオイルショックを経験し、機械設

備工具がさばけず苦労しました。このとき毎月役場より送付されていました「広報やち

よ」の職員募集を記事を見て、会社に見切りをつけまして応募、昭和49年10月に採用さ

れ、34年６カ月勤務、定年を迎えることができました。

34年６カ月の足跡を振り返ったとき、脳裏の浮かぶことは、コミュニティ組織による

活動が認められ、全国豊かなむらづくりで天皇賞には及びませんでしたが、内閣総理大

臣賞を新嘗祭で明治神宮会館でいただいたこと、それに特許権を持っていました東京都

清掃局の配慮により導入した空き瓶ポストを含めたリサイクルシステムが今日まで続い

ていること、また真壁町の職員の協力で、きっかけづくりということで、コミ協組織に

指導しましたビーチボールバレーが町民のスポーツとして浸透していること、そして飯

米農家を巻き込む発想により、とも補償の取り組みの成果を県西地区１番目に名乗りを

上げ、町長が専務時代のとき、佐渡島の旅をご褒美にいただいたことがあり、いずれも

行政に携わっての喜びとするところであります。また、組織の再編で不安もありました

が、農業委員会事務局長で定年を迎えることができましたことを心から感謝申し上げま

す。

、 、 、最後になりますが これらを含め 34年６カ月のすべての職責を全うできますことは

議員各位のご指導、ご鞭撻があったからこそと衷心よりお礼申し上げます。私も地域に

戻り、一町民として町の発展を願いたいと思います。これからも体に十分気をつけて町

の発展のためご尽力されますようお祈り申し上げ、退職に当たってのお礼のごあいさつ
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とさせていただきます。34年間ありがとうございました （拍手）。

議長（小島由久君） 皆さん、長い間、大変お疲れさまでございました。ありがとうご

ざいました。

ただいまの出席議員数は13名であります。よって、定足数に達しておりますので、こ

れから本日の会議を開きます。

本日の議事日程は、お手元に配付のとおりであります。

（議長が了承を求めた議事日程は次のとおり）

議 事 日 程 （第４号）

平成21年３月17日（火）午後３時開議

日程第１ 議案第16号 平成21年度八千代町一般会計予算

議案第17号 平成21年度八千代町国民健康保険特別会計予算

議案第18号 平成21年度八千代町老人保健特別会計予算

議案第19号 平成21年度八千代町後期高齢者医療特別会計予算

議案第20号 平成21年度八千代町介護保険特別会計予算

議案第21号 平成21年度八千代町農業集落排水事業特別会計予算

議案第22号 平成21年度八千代中央土地区画整理事業特別会計予算

議案第23号 平成21年度八千代町下水道事業特別会計予算

議案第24号 平成21年度八千代町水道事業会計予算

（各常任委員長報告、審議、議決）

請願（各常任委員長報告、審議、議決）

日程第２ 議案第25号 町道路線の廃止について

議案第26号 町道路線の認定について

日程第３ 議案第27号 茨城西南地方広域市町村圏事務組合規約の一部変更に伴う財産

処分について

日程第４ 議第 １号 教育予算の拡充を求める意見書の提出について

日程第５ 閉会中の継続調査の件

閉 会
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日程第１ 議案第16号 平成21年度八千代町一般会計予算

議案第17号 平成21年度八千代町国民健康保険特別会計予算

議案第18号 平成21年度八千代町老人保健特別会計予算

議案第19号 平成21年度八千代町後期高齢者医療特別会計予算

議案第20号 平成21年度八千代町介護保険特別会計予算

議案第21号 平成21年度八千代町農業集落排水事業特別会計予算

議案第22号 平成21年度八千代中央土地区画整理事業特別会計予算

議案第23号 平成21年度八千代町下水道事業特別会計予算

議案第24号 平成21年度八千代町水道事業会計予算

請願第１号 教育予算の拡充を求める請願

議長（小島由久君） 日程第１、議案第16号 平成21年度八千代町一般会計予算、議案

第17号 平成21年度八千代町国民健康保険特別会計予算、議案第18号 平成21年度八千

代町老人保健特別会計予算、議案第19号 平成21年度八千代町後期高齢者医療特別会計

予算、議案第20号 平成21年度八千代町介護保険特別会計予算、議案第21号 平成21年

度八千代町農業集落排水事業特別会計予算、議案第22号 平成21年度八千代中央土地区

画整理事業特別会計予算、議案第23号 平成21年度八千代町下水道事業特別会計予算、

議案第24号 平成21年度八千代町水道事業会計予算、請願第１号 教育予算の拡充を求

める請願を一括議題といたします。

各議案につきましては、去る３月11日の本会議において関係常任委員会に付託してあ

りますので、各常任委員会の審査の経過と結果について委員長の報告を求めます。

初めに、総務常任委員会の審査の経過と結果について委員長の報告を求めます。

生井総務常任委員長。

（総務常任委員長 生井和巳君登壇）

総務常任委員長（生井和巳君） ただいま議長のご指名をいただきましたので、総務常

任委員会に付託されました案件の審議の経過と結果についてご報告いたします。

当委員会に付託されました案件は、議案第16号中、平成21年度一般会計予算の歳入の

全部と歳出の議会費、総務費、消防費、災害復旧費、公債費、諸支出金、予備費であり

ます。

当委員会は、委員４名出席のもと、去る３月13日午後１時30分から第５会議室におい

て、町執行部より副町長及び関係課長等の出席を求め、それぞれ担当課長などから詳細
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に説明を受け、慎重に審議をいたしました。

その結果、議案第16号中、平成21年度一般会計予算の歳入の全部と歳出の議会費、総

務費、消防費、災害復旧費、公債費、諸支出金、予備費については全会一致で可決する

ことに決定いたしました。

以上、総務常任委員会に付託されました案件の審議の経過と結果についてご報告申し

上げましたが、議員各位のご賛同をお願い申し上げ、報告といたします。

議長（小島由久君） 次に、教育民生常任委員会の審査の経過と結果について委員長の

報告を求めます。

中山教育民生常任委員長。

（教育民生常任委員長 中山勝三君登壇）

教育民生常任委員長（中山勝三君） ただいま議長の指名をいただきましたので、教育

民生常任委員会に付託のありました案件について、審議の経過と結果についてご報告い

たします。

当委員会に付託されました案件は、議案第16号 一般会計予算の歳出の民生費、衛生

費、教育費、総務費の一部、議案第17号 国民健康保険特別会計予算、議案第18号 老

人保健特別会計予算、議案第19号 後期高齢者医療特別会計予算、議案第20号 介護保

険特別会計予算、請願第１号 教育予算の拡充を求める請願であります。

当委員会は、出席委員５名のもと、３月13日午後１時30分より役場４階会議室６にお

いて、町執行部より関係課長等及び教育委員会から教育長並びに関係課長等の出席を求

め、開催いたしました。

予算書及び教育予算の拡充を求める資料に基づき、各項目の内容について詳細な説明

を受け、慎重に審議した結果、議案第16号中、一般会計予算の歳出の民生費、衛生費、

教育費、総務費の一部、議案第17号 国民健康保険特別会計予算、議案第18号 老人保

健特別会計予算、議案第19号 後期高齢者医療特別会計予算、議案第20号 介護保険特

別会計予算については賛成多数により原案のとおり可決することに決定いたしました。

次に、請願第１号 教育予算の拡充を求める請願については、全員一致で採択とする

ことに決定いたしました。

以上、教育民生常任委員会に付託されました案件の審議の経過と結果についてご報告

申し上げましたが、何とぞ議員各位のご賛同を賜りますようお願い申し上げまして、報

告といたします。
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議長（小島由久君） 次に、産業建設常任委員会の審査の経過と結果について委員長の

報告を求めます。

大久保産業建設常任委員長。

（産業建設常任委員長 大久保 武君登壇）

産業建設常任委員長（大久保 武君） ただいま議長のご指名がありましたので、産業

建設常任委員会の審議の経過と結果についてご報告申し上げます。

当委員会に付託された案件は、議案第16号 一般会計予算中、歳出の労働費、農林業

費 商工費 土木費 議案第21号 八千代町農業集落排水事業特別会計予算 議案第22号、 、 、 、

八千代中央土地区画整理事業特別会計予算、議案第23号 八千代町下水道事業特別会計

予算、議案第24号 八千代町水道事業会計予算であります。

当委員会は、３月13日午後１時半より第７会議室において、委員４名並びに町執行部

より産業振興課長、都市建設課長、上下水道課長、農業委員会事務局長、産業振興課参

事、都市建設課参事、上下水道課参事の出席を求め、開催いたしました。

八千代町予算書に基づき、それぞれ担当課長から各項目ごとの予算内容について詳細

に説明を受け、慎重に審議した結果、議案第16号 一般会計予算中、歳出の労働費、農

林業費、商工費、土木費、議案第21号 八千代町農業集落排水事業特別会計予算、議案

第22号 八千代中央土地区画整理事業特別会計予算、議案第23号 八千代町下水道事業

特別会計予算、議案第24号 八千代町水道事業会計予算について、全員異議なく原案の

とおり可決することに決定いたしました。

以上、産業建設常任委員会に付託された案件の審議の経過と結果についてご報告申し

上げましたが、議員各位のご賛同を賜りますようお願い申し上げまして、報告を終わり

ます。

議長（小島由久君） 以上で各常任委員長の報告を終わります。

これより各常任委員長に対する質疑を許します。

これから質疑を行います。

質疑ありませんか。

13番、大久保敏夫君。

13番（大久保敏夫君） 大久保産業建設常任委員長さんにお尋ねと要望を含めた中でひ

とつお願いしたいと、こう思っております。

先ほど議会においては、全議員がふるさと公社の現場を見ることによって、平成20年
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９月議会の補正予算2,500万円、加えて今回地域活性の中に３月補正予算で組み入れた

1,700万円の修繕費等の中における、今までにおいて実施した、いわば補修すべき現場

等を見させていただいて、またふるさと公社の関係者ともお会いしてきたわけでござい

、 、 、ますけれども 私としては 今回のふるさと公社の憩遊館が10年を超える中での部分が

今回の大きな争点になってきたわけでございますけれども、現実問題としては、私も一

般質問等を含めて申し上げましたように、この憩遊館に対する、いわば町一般会計から

の持ち出しの趣旨をはっきりしてもらわなければ困る時期に来ているのではないかと、

こう思っています。

現実問題としては、入湯税等の問題で、アベレージで、年平均800万円ぐらいで八千

代町に約8,000万円を超える金が入湯税として入っているわけですから、それらの中に

おいて、あの憩遊館の施設の修繕というものは、憩遊館自体の財産権が八千代町にある

ならば、この修繕等の部分を八千代町が管理運営する中で、きちっと年間スケジュール

を組んで、今後起こり得る修繕費等の対応を私はすべきだと、こういうふうに思ってい

ます。管理運営等におきましても、私は平成18年までは公益事務事業委託料というもの

が存在しておりましたが、平成19年度からなくなった。平成20年度に補正予算で上がっ

てきてやってきたわけで、平成21年度は、この会計の中に810万6,000円が公益事務事業

組合として入れて、1,112万1,000円が増額として産業振興課の中に出てきたと。私は、

ふるさと公社がやるべきものと、こちらの一般会計から持ち出すものを、はっきりした

区分けしてもらわないと、この一般会計の中にのせてきたときに私は不審を持たざるを

得ないと、こう思うわけでございまして、先ほどもふるさと公社の現場責任者において

は、平成20年９月の2,500万円の中に修繕費が来たことは、ちょっと不自然だと、こう

当事者が言っているわけでありますから、修繕等はあくまでも町でやるべきであって、

そして経常経費的な部分は、私はあくまでもふるさと公社が指定管理者の中で責任を持

って、町がもう少し減額した委託料を払うべきだと、こういうのが考え方でございます

ので、委員長におかれましては、産業建設常任委員会におかれましては、産業振興課に

対して、この部分についてきつく指導していただきたいと、こういうふうに思います。

もう一つは、先ほども申し上げてきたのですが、入れ墨等の入館者に対して、八千代

町の憩遊館はもう少しきつい対応をしていかなければ、これからまだまだ昼間の入館者

は減っていくと。八千代ほど入れ墨の入館者が多いところはないから、緩やかなのだと

いうことが満ちあふれているわけでありますので、きょうおられる議員さんの中でも、
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その人らと出くわしたという人もいるわけですから、その２点だけ強く産業振興課に対

して指導していただけるかどうか、その点だけ大久保武委員長にお願いしたいと思いま

す。

議長（小島由久君） 産業建設常任委員長。

（産業建設常任委員長 大久保 武君登壇）

（ ） 、 。産業建設常任委員長 大久保 武君 委員会としては そのように指導していきます

議長（小島由久君） ほかにありませんか。

（ なし」と呼ぶ者あり）「

議長（小島由久君） 質疑なしと認めます。

これから討論を行います。

最初に反対討論を許可いたします。

討論はありませんか。

１番、大久保弘子君。

（１番 大久保弘子君登壇）

１番（大久保弘子君） それでは、議長の許可をいただきましたので、平成21年度の一

般会計予算案について反対し、その理由について述べたいと思います。

町長は、町政運営に当たって、だれもが安心して暮らせ、安らぎのあるふるさとづく

りを目指して諸施策を推進させていきたいと述べられました。これはだれもが望むとこ

、 。 、ろであり 私どももその実現に向けて力を尽くしていく立場は当然のことです しかし

町長から提出された平成21年度の予算案の中身が、本当に安心して暮らせ、安らぎのあ

るふるさとづくりになっているのでしょうか、疑問に感じます。

ご存じのように長引く不況で、派遣労働者の雇いどめや農業経営が厳しい状況に追い

やられています。軍事費には５兆円もつぎ込み、大企業には税金をまけてやっている。

一方で、社会保障費は毎年2,200億円も削減して、医療難民、介護難民と呼ばれる人々

が増大しつつあります。安心・安全どころか、老後の不安、子や孫の将来への不安をい

っぱい抱えながらの日々を送っているのが現状ではないでしょうか。

収入が減っているのに高過ぎる国民健康保険税や住民税、水道料金など、働いても働

いても楽にならず、何か税金のために働いているようなものだというのが、国民の、町

民の率直な思いではないでしょうか。膨大な委託料で町政を運営していますが、これも

また職員を削減して民間に委託するという国の方針です。国の構造改革路線による税源
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移譲によって平成20年度の補正予算を見ましても、一時的な支援策はあっても、予算を

懸命に削って貯金に回しています。貯金も必要ですが、家計と違って町民の税金ですか

ら、せっかく立てた予算を町民のために有効に使うべきではないでしょうか。

地域住民の命と暮らしを守るのが地方政治の役割と地方自治法にはうたわれておりま

すが、町長の言う緑豊かな潤いのある生活環境づくり、魅力と活力ある産業づくり、個

性と創造性あふれる心豊かな人づくり、健康に満ちた人に優しい福祉づくりというので

したら、町民の声にどうこたえていくのか。例えば保健師をふやして生活改善指導や徹

底した予防医療を行い、ご存じの岩手県沢内村のような早期発見、早期治療で、軽いう

ちに病気を治療することによって高額治療をなくし、国保会計も改善する。また、水道

料金が高過ぎてとても大変との声も聞かれます。調べてみますと、県内で６番目に高い

水準となっています。暮らしに直結する、これらを値下げして、暮らしを守る施策への

転換が必要だと思います。

また、農業従事者の皆さんが希望を持って就農でき、後継者が育つ農業振興をどうつ

くっていくのか。地産地消をもっとダイナミックに町ぐるみの運動にしていくにはどう

していけばいいのか。美辞麗句を述べるのではなく、知恵と力を集めて活力あるまちづ

くりを促進していくことが求められているのではないでしょうか。

また、霞ヶ浦導水事業にかかわる莫大な費用がつぎ込まれていることも疑問です。県

や国の言いなりで、黙って負担していいのか。ご承知のように霞ヶ浦導水事業は専門家

の間でも疑問が投げかけられています。想定した人口の増加は見込めず、水余りで県も

導水管の太さを修正したり、何よりもまずく高い水をわざわざ霞ヶ浦から山を越え、県

西まで運ぶ必要があるのか。那珂川取水口問題では、那珂川漁協や大涸沼漁協などによ

る導水事業の差しとめを求める裁判も行われているのはご承知のとおりです。新潟県や

大阪府では、国直轄の公共事業の負担金について、黙って払うことはしない、言いなり

にならないと述べております。当町におかれましても、県、国の言いなりではなく、地

域住民の切実な声が生きるよう財政運営をしていくべきと思い、本予算に反対の意思を

表明して発言を終わります。ありがとうございました。

議長（小島由久君） 次に、賛成者の発言を許します。

３番、中山勝三君。

（３番 中山勝三君登壇）

３番（中山勝三君） ただいま議長の許可をいただきましたので、賛成討論をいたしま
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す。

本年度の八千代町予算につきましては、一般会計予算、各特別会計予算とも、議会や

住民の代表による行政改革推進委員会が策定した行財政集中改革プラン及び町の指針と

なる第３次八千代町行政改革大綱に沿い、行政のスリム化を図るとともに、国、県の補

助等が減少する中、限られた財源を有効に活用するため、工夫を凝らした予算であると

。 。考えます 少子化対策の一環としての妊婦健診を14回まで拡充することも図られました

本予算の執行に当たりましては、より一層の行財政改革に取り組みながらも、住民サー

ビスの低下を招くことのないように十分留意し、効率的かつ効果的に事務事業を遂行さ

れますよう要望し、賛成するものです。議員各位のご賛同をよろしくお願い申し上げて

賛成討論といたします。

議長（小島由久君） ほかに討論ありませんか。

（ なし」と呼ぶ者あり）「

議長（小島由久君） これで討論を終わります。

これから採決をいたします。

この採決は起立により行います。

最初に、議案第16号を採決いたします。

議案第16号 平成21年度八千代町一般会計予算は原案のとおり決定することに賛成の

方は起立願います。

（起立多数）

議長（小島由久君） 起立多数です。

よって、議案第16号 平成21年度八千代町一般会計予算は原案のとおり可決されまし

た。

次に、議案第17号を採決いたします。

議案第17号 平成21年度八千代町国民健康保険特別会計予算は原案のとおり決定する

ことに賛成の方は起立願います。

（起立多数）

議長（小島由久君） 起立多数です。

よって、議案第17号 平成21年度八千代町国民健康保険特別会計予算は原案のとおり

可決されました。

次に、議案第18号を採決いたします。
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議案第18号 平成21年度八千代町老人保健特別会計予算は原案のとおり決定すること

に賛成の方は起立願います。

（起立多数）

議長（小島由久君） 起立多数です。

よって、議案第18号 平成21年度八千代町老人保健特別会計予算は原案のとおり可決

されました。

次に、議案第19号を採決いたします。

議案第19号 平成21年度八千代町後期高齢者医療特別会計予算は原案のとおり決定す

ることに賛成の方は起立願います。

（起立多数）

議長（小島由久君） 起立多数です。

よって、議案第19号 平成21年度八千代町後期高齢者医療特別会計予算は原案のとお

り可決されました。

次に、議案第20号を採決いたします。

議案第20号 平成21年度八千代町介護保険特別会計予算は原案のとおり決定すること

に賛成の方は起立願います。

（起立多数）

議長（小島由久君） 起立多数です。

よって、議案第20号 平成21年度八千代町介護保険特別会計予算は原案のとおり可決

されました。

次に、議案第21号を採決いたします。

議案第21号 平成21年度八千代町農業集落排水事業特別会計予算は原案のとおり決定

することに賛成の方は起立願います。

（起立多数）

議長（小島由久君） 起立多数です。

よって、議案第21号 平成21年度八千代町農業集落排水事業特別会計予算は原案のと

おり可決されました。

次に、議案第22号を採決いたします。

議案第22号 平成21年度八千代中央土地区画整理事業特別会計予算は原案のとおり決

定することに賛成の方は起立願います。
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（起立多数）

議長（小島由久君） 起立多数です。

よって、議案第22号 平成21年度八千代中央土地区画整理事業特別会計予算は原案の

とおり可決されました。

次に、議案第23号を採決いたします。

議案第23号 平成21年度八千代町下水道事業特別会計予算は原案のとおり決定するこ

とに賛成の方は起立願います。

（起立多数）

議長（小島由久君） 起立多数です。

よって、議案第23号 平成21年度八千代町下水道事業特別会計予算は原案のとおり可

決されました。

次に、議案第24号を採決いたします。

議案第24号 平成21年度八千代町水道事業会計予算は原案のとおり決定することに賛

成の方は起立願います。

（起立多数）

議長（小島由久君） 起立多数です。

よって、議案第24号 平成21年度八千代町水道事業会計予算は原案のとおり可決され

ました。

次に、請願第１号を採決いたします。

請願第１号に対する教育民生常任委員長の報告は採択であります。請願第１号につい

ては委員長報告のとおり決定することに賛成の方は起立願います。

（起立多数）

議長（小島由久君） 起立多数です。

よって、請願第１号は委員長報告のとおり採択とすることに決定いたしました。

日程第２ 議案第25号 町道路線の廃止について

議案第26号 町道路線の認定について

議長（小島由久君） 日程第２、議案第25号 町道路線の廃止について、議案第26号

町道路線の認定についてを一括議題といたします。

朗読を省略して、提案理由の説明を求めます。
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町長。

（町長 大久保 司君登壇）

町長（大久保 司君） ただいま一括上程されました議案第25号 町道路線の廃止につ

いて、議案第26号 町道路線の認定についての提案理由をご説明申し上げます。

最初に、町道路線の廃止について申し上げます。今回の廃止は、平塚地内の町道つけ

かえに伴うもの、下結城地区県営畑地帯総合土地改良事業に伴い廃止するものでありま

す。廃止対象路線は、町道つけかえに伴う平塚地内の町道3369号線の１路線、下結城地

区県営畑地帯総合土地改良事業道六地区の町道3491号線の１路線、合わせて２路線を廃

止するものであります。

次に、町道路線の認定について申し上げます。今回の認定は、県営湛水防除事業にか

かわる中結城排水樋管整備に伴うもの、平塚地内の町道つけかえに伴うもの、中央地区

土地区画整理事業に伴うもの、下結城地区県営畑地帯総合土地改良事業に伴い認定する

ものであります。認定対象路線は、県営湛水防除事業にかかわる中結城排水樋管整備に

伴い、進入路として新たに整備された兵庫地区の町道1762号線の１路線、町道つけかえ

に伴う平塚地内の町道3369号線、3841号線の２路線、中央地区土地区画整理事業により

整備された菅谷・若地内の町道3836号線、3837号線、3838号線、3839号線、3840号線の

５路線、下結城地区県営畑地帯総合土地改良事業により整備された水口・道六地区の町

道3842号線、3843号線、3844号線、3845号線、3846号線、3847号線、3848号線、3849号

線の８路線、合わせて16路線の認定であります。

以上、提案理由を申し上げましたが、慎重にご審議の上、原案にご賛同くださいます

ようお願い申し上げまして説明といたします。

議長（小島由久君） これから質疑を行います。

質疑ありませんか。

（ なし」と呼ぶ者あり）「

議長（小島由久君） 質疑なしと認めます。

これから討論を行います。

討論ありませんか。

（ なし」と呼ぶ者あり）「

議長（小島由久君） 討論なしと認めます。

これから議案第25号 町道路線の廃止について、議案第26号 町道路線の認定につい
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てを一括して採決いたします。

お諮りいたします。本案は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。

（ 異議なし」と呼ぶ者あり）「

議長（小島由久君） 異議なしと認めます。

よって、議案第25号 町道路線の廃止について、議案第26号 町道路線の認定につい

ては原案のとおり可決されました。

日程第３ 議案第27号 茨城西南地方広域市町村圏事務組合規約の一部変更に伴う

財産処分について

議長（小島由久君） 日程第３、議案第27号 茨城西南地方広域市町村圏事務組合規約

の一部変更に伴う財産処分についてを議題といたします。

朗読を省略して、提案理由の説明を求めます。

町長。

（町長 大久保 司君登壇）

町長（大久保 司君） ただいま上程されました議案第27号 茨城西南地方広域市町村

圏事務組合規約の一部変更に伴う財産処分についての提案理由をご説明申し上げます。

茨城西南地方広域市町村圏事務組合における広域運動公園の設置及び管理に関する事

務については、組合が共同処理する事務から除くための茨城西南地方広域市町村圏事務

組合規約の一部変更につきましては、平成20年第４回議会定例会において議決をいただ

き、平成21年２月６日付で茨城県知事から規約変更の許可をいただいたところです。こ

の茨城西南地方広域市町村圏事務組合規約の一部変更により、平成21年４月１日から広

域運動公園に関する事務が古河市に移管することに当たり、広域運動公園の財産のすべ

てを平成21年４月１日をもって古河市に無償譲渡するものでございまして、地方自治法

第289条の規定により財産処分に関しては広域圏構成市町の協議により定めるところに

よることになっておりますので、同法第290条の規定により議会の議決を求めるもので

ございます。

以上、提案理由を申し上げましたが、慎重にご審議の上、原案にご賛同くださいます

ようお願い申し上げまして説明といたします。

議長（小島由久君） これから質疑を行います。

質疑ありませんか。
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（ なし」と呼ぶ者あり）「

議長（小島由久君） 質疑なしと認めます。

これから討論を行います。

討論ありませんか。

（ なし」と呼ぶ者あり）「

議長（小島由久君） 討論なしと認めます。

これから議案第27号 茨城西南地方広域市町村圏事務組合規約の一部変更に伴う財産

処分についてを採決いたします。

お諮りいたします。本案は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。

（ 異議なし」と呼ぶ者あり）「

議長（小島由久君） 異議なしと認めます。

よって、議案第27号 茨城西南地方広域市町村圏事務組合規約の一部変更に伴う財産

処分については原案のとおり可決されました。

日程第４ 議第１号 教育予算の拡充を求める意見書の提出について

議長（小島由久君） 日程第４、議第１号 教育予算の拡充を求める意見書の提出につ

いてを議題といたします。

本案については全員協議会において説明済みでありますので、朗読及び提案理由を省

略し、直ちに質疑を行います。

質疑ありませんか。

（ なし」と呼ぶ者あり）「

議長（小島由久君） 質疑なしと認めます。

これから討論を行います。

討論ありませんか。

（ なし」と呼ぶ者あり）「

議長（小島由久君） 討論なしと認めます。

。これから議第１号 教育予算の拡充を求める意見書の提出についてを採決いたします

お諮りいたします。本案は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。

（ 異議なし」と呼ぶ者あり）「

議長（小島由久君） 異議なしと認めます。
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よって、議第１号 教育予算の拡充を求める意見書の提出については原案のとおり可

決されました。

日程第５ 閉会中の継続調査の件

議長（小島由久君） 日程第５、閉会中の継続調査の件を議題といたします。

本件につきましては、会議規則第75条の規定により、議会運営委員長から別紙のとお

り報告がありましたので、委員長報告のとおり閉会中の継続調査と決定したいと思いま

す。これにご異議ありませんか。

（ 異議なし」と呼ぶ者あり）「

議長（小島由久君） 異議なしと認めます。

よって、委員長報告のとおり閉会中の継続調査とすることに決定いたしました。

（ ） 。議長 小島由久君 以上で本定例会に付議されました案件はすべて議了いたしました

ここで町長より発言の申し出がありましたので、これを許可いたします。

町長。

（町長 大久保 司君登壇）

町長（大久保 司君） 平成21年八千代町議会第１回定例会の閉会に当たりまして、一

言御礼のあいさつをさせていただきます。

議員各位には、開会以来本日まで９日間にわたりご出席をいただき、慎重なるご審議

を賜り、ありがとうございました。各会計の予算を初め議案27件の重要案件につき議了

いただき、町政発展のためにご同慶の至りであります。ご審議の間におかれましては、

貴重なるご意見、ご提言、ご要望等につきましては真摯に受けとめ、町政の執行に当た

り反映していく所存でありますので、よろしくお願いしたいと思います。

経済効果を回復させる一助としての定額給付金事業も国会を通過いたしましたので、

早速このための事務に取り組んでおります。かつてない景気不安の中で、限られた財源

のもと、最大の効果を図れるよう職員一同切磋琢磨してまちづくりに邁進していく所存

でございますので、議員各位にもなお一層のご協力、ご理解をお願いいたします。

終わりに臨みまして、議員各位の限りないご発展とご健勝、ご多幸を併せてご祈念い

たしまして、簡単でありますが、お礼のあいさつにかえさせていただきます。

以上であります。
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議長（小島由久君） 閉会に当たり、一言ごあいさつを申し上げます。

去る３月９日以来本日まで９日間にわたり、議員各位には平成21年度当初予算を初め

、 、 。とした多くの重要案件を熱心に審議され 適切な議決を賜り 厚く御礼を申し上げます

平成21年度の予算執行に当たりましては、審議過程のさまざまな意見、指摘、要望等

を十分に反映し、町政運営を進められるようお願いいたします。

結びに、皆様方のご健康とご活躍をお祈り申し上げ、平成21年第１回定例会を閉会と

いたします。

（午後 ４時０１分）
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地方自治法第123条の規定によりここに署名する。

議 長 小 島 由 久

署 名 議 員 大 久 保 弘 子

署 名 議 員 上 野 政 男
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